

Ascanio Cavallo

“Hoy el país está mucho más sano”



Es un gran crítico de cine, pero también -puesto que nadie es perfecto- un buen analista político. Escribe endemoniadamente bien, sus miradas son originales, no rasga vestiduras frente al *país-reality* y administra con inteligencia y perversidad el sentido del humor. Vaya tipo posmoderno. Por Héctor Soto.

**Hoy el país está mucho más sano": [entrevistas] [artículo]
Héctor Soto.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Cavallo C., Ascanio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy el país está mucho más sano": [entrevistas] [artículo] Héctor Soto. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile